

ABSTRAK

Good Corporate Governance merupakan salah satu pilar dalam sistem ekonomi pasar. Secara teoritis, praktek GCG dapat meningkatkan kinerja perusahaan, mengurangi resiko yang mungkin dilakukan oleh dewan komisaris dengan keputusan yang menguntungkan diri sendiri (*opportunities*) dan umumnya GCG dapat meningkatkan kepercayaan investor untuk menanamkan modalnya yang berdampak terhadap kinerja. Variabel yang digunakan dalam penelitian adalah *Good Corporate Governance* (X) dan Kinerja Perusahaan (Y).

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menguji apakah *Good Corporate Governance* berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Populasi yang digunakan seluruh perusahaan yang mengikuti pemeringkatan penerapan *Corporate Governance* Oleh *Indonesian Institute For Corporate Governance* tahun 2009.

Data yang digunakan berasal dari data sekunder. Data diperoleh dari laporan tahunan dan laporan keuangan perusahaan. Metode yang digunakan dalam mengolah data yaitu dengan menghitung rasio kinerja operasional perusahaan menggunakan metode *Return on Equity*. Sedangkan, untuk variabel GCG menggunakan skor pemeringkatan GCG menurut *Corporate Governance Perception Index* (CGPI) tahun 2009. Untuk menguji hipotesis penelitian dengan menggunakan metode regresi sederhana.

Penelitian ini memperlihatkan hasil sebagai berikut (1) penerapan GCG diperoleh nilai sebesar 84,78. (2) nilai kinerja perusahaan diperoleh sebesar 0,247. (3) penerapan *corporate governance* tidak terdapat pengaruh terhadap kinerja perusahaan. Saran yang dapat diberikan bagi penelitian selanjutnya yakni diharapkan untuk menggunakan aspek lain dari GCG, rentang waktu yang lebih lama dengan perusahaan yang berbeda serta model perhitungan kinerja yang berbeda pula. Saran bagi perusahaan yaitu agar lebih meningkatkan penerapan GCG secara lebih baik dan konsisten. Saran bagi investor agar lebih berhati-hati dan mempertimbangkan secara cermat dalam memilih perusahaan yang akan dipilih untuk berinvestasi dan apabila dimungkinkan untuk melakukan perhitungan komposisi aktiva dan kinerja perusahaan.

Kata kunci : *Good Corporate Governance, Return on Equity.*